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Emissionen im Gewerbegebiet Langes Feld 

Anfrage der Fraktion Freie Wähler + Piraten 

- 101.18.221 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Zu welchen Branchen zählen die Interessenten für die Gewerbeflächen im 

Langen Feld, für die ein Kaufvertrag angebahnt wird oder eine Reservierung 

vorgenommen wurde? 

 

2. Mit welchen Emissionen von Luftschadstoffen, insbesondere für Stickoxide 

und Feinstaub, rechnet die Stadt durch die Neuansiedlungen?  

Was sind dabei die wichtigsten Quellen? 

 

3. Sind für die geplanten Nutzungen voraussichtlich Ausnahmegenehmigungen, 

wie unter Punkt 1.3 der textlichen Festsetzungen genannt, nötig? 

 

4. In welcher Form werden die Neuansiedlungen Eingang in den 

Luftreinhalteplan für die Stadt Kassel finden? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzende Koch die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




